

## Nikolauslauf der Laufgruppe Naturfreunde Töging am 05.12.2015

Am Tag vor Nikolaus traf sich die Laufgruppe zum Nikolauslauf bei Familie Eder. Bevor es auf die Laufrunde ging, bekamen wir jedoch Besuch vom Nikolaus und dem Krampus. Jedem Läufer wurde auf humorvolle Weise die Leviten gelesen und wir ließen die vergangene Saison nochmal Revue passieren. Damit der Nikolauslauf seinen Namen auch verdient, sind wir im Anschluss eine Runde „glühweinbeschwingt“ gelaufen. Danach ließen wir den Nikolaus-Vortrag bei Häppchen und wieder Glühwein lustig und fidel ausklingen!



